



Lanzaron libro de ganador del concurso de Fondart

Oficialmente se lanzó a la comunidad el libro "Recados", del autor Juan Araya Jeraldo, ganador del Fondart 1994, que patrocina el Ministerio de Educación.

El lanzamiento estuvo enmarcado en las actividades de la Primera Feria del Libro que se desarrolla hasta el domingo en la explanada del Teatro Municipal de Antofagasta. En la ceremonia estuvieron presentes el Seremi del Ramo, escritores de la zona, alumnos de distintos establecimientos educacionales de la ciudad, invitados especiales y representantes de medios de comunicación entre otros.

En la oportunidad y en la presentación oficial de libro "Recados", el escritor Sergio Gaylán, se refirió al autor, sus condiciones poéticas basadas en las huellas de Pablo Neruda y ahoras por las sendas de nuestro inolvidable Andrés Sabella Gálvez.

El libro "Recados", de Juan Araya Jeraldo, escritor de 34 años, casado y tres hijos, oriundo de la Oficina José

Francisco Vergara, escribió en 20 compartimientos los poemas que invita a meditar con los versos dirigidos a la amada y como los manifestó Reinaldo Lagos Carrizo en su descripción, no es descriptor de historias, lugares o personajes laborales o de tragedias, es una cascada fluyente de sentimientos.

JUAN ARAYA JERALDO

El escritor, visiblemente emocionado tras el lanzamiento oficial de su segundo libro -el primero fue "Obreros"-, manifestó su agradecimiento al Ministerio de Educación por el aporte económico a través del Fondart, que permitió la impresión del libro. "Estoy completamente motivado -agregó Araya-, para continuar en esta tarea. Un poeta es esto es tener un incentivo para escribir y seguir escribiendo, entregando lo mejor de las cosas espirituales o sentimentales que a veces pasan inadvertidas, así como situaciones cotidianas sociales y laborales que siempre entregan algo

a la vida espiritual para ser traspasadas a un poema".

RECTOR

En tanto, el rector de la Universidad Católica del Norte, Juan Music Tomicic, que visitó la "Primera Feria del Libro", manifestó su satisfacción por el desarrollo de esta actividad y por la creación literaria de antofagastinos que son mostradas en el evento. "Es muy importante lo que se está haciendo en Antofagasta. En nuestra Universidad desde 1990, creamos las ediciones universitarias publicando más de 28 textos en el contexto de estas ediciones, así como la producción que realiza Norprint para la zona norte del país y no en el sentido comercial, sino más bien en el apoyo a las impresiones que se solicitan en Antofagasta. Además estamos mostrando el nexo que tiene la Universidad con otras dos mil universidades del mundo, con las cuales podemos tener accesos a sus bibliotecas, lo que es muy importante para todos".

El mercurio de Antofagasta
12 - 18 - 94
P. 32

RC62862

Lanzaron libro de ganador del concurso de Fondart [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Lanzaron libro de ganador del concurso de Fondart [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)